

令和3年春期能見台地区推進連絡会

1 日時

令和3年3月27日（土） 16:00～17:00

2 場所

横浜市能見台地域ケアプラザ

3 参加者

（地域側）自治会等地域団体関係	30名
（支援チーム、その他行政側）	
区役所	5名
区社会福祉協議会、地域ケアプラザ	3名

4 意見交換要旨

（1）第4期金沢区地域福祉保健計画策定に向けて
金沢区福祉保健課より説明

（2）第3期地区別計画の振返り

第3期地区別計画の概要説明と振返りを行った後に、第4期計画に向けて
取組みを進めていくためのアイデアについて意見交換を実施

ア 笑顔あふれる街

- ・ 世代間交流みかん狩りに代えて、海釣り公園を貸し切ったりすると、子どもたちが多く参加するのでは。
- ・ 昔地引網のイベントを開催したがとてもよかった。準備等がとても大変なのと、役員交代の時期に重なるため開催時期の問題もある。
- ・ バス旅行は、抽選になるほど人気ではあるが、行く人数も限られているし、行く人も決まっているようで、新規に参加する方にとっては厳しい状況のようだ。
- ・ 区役所などが実施しているイベントに同乗することもありでは。例えば、地域振興課が行っているウォークラリーなども区内に知らないところが多くあるので、参加者にとっては新たな発見があり運動もできる。
- ・ 区役所が実施している、海の公園での塩づくり、海苔づくりのイベントに同乗してもよいのではないか。
- ・ 動物をキーにして触れ合いを行うことはどうか。
- ・ コロナで大きなイベントを行うことは難しいが、各地区でイベントを同時開催することで負担を軽減になるのではないか。スタンプラリーなどでそれぞれの地区を回れるようできないか。

- ・ 地域の経験豊富な高齢者が講師となりセミナーやイベントを開催する。
- ・ オンラインでの演奏会やドローンで地域を見てみるものよいのでは。

イ 助け合える街

ウ 安心して暮らせる街

- ・ オンライン講座なども有用ではないか。特に赤十字の救急救命講座などは有用と思う。

エ 地域情報が共有できる街

- ・ 仕事をしていると広報紙に目を通す機会がどうしても少ない。連合のHPを立ち上げて見てもらうこともいいのではないか。
- ・ 本日配付した和菓子も、能見台小学校の児童がコラボしたものだということをインスタで知った。

オ 協力し合える街

- ・ 一斉清掃や救命講習など地域のためになることは継続したい。
- ・ 子どものあいさつは重要だと思っている。あいさつをゲーム化してやると、何か新しいものが生まれてくるのではないか。地域に愛着をもってもらうことは大切。自らの手で地域を清掃し、その後にキッズイベントを開催するとか。地域の公演等を順番に清掃してみるとか。
- ・ 外国籍の方も増えており気軽に参加できる仕組みづくりが重要ではないか。